
Les vertus du cannabis 

Cannabis en milieu médical. Vertus et risques.

Suite à la nouvelle loi fédérale quant aux stupéfiants, l’utilisation dans le milieu
médical est rendue de plus en plus probable malgré le manque de connaissance à
ce sujet.

Barbara Boers, vice-présidente de la Commission fédérale pour les questions liées
aux addictions et médecin spécialiste des addictions aux Hôpitaux universitaires
de Genève (HUG), et Claude Vaney, médecin adjoint à l’HFR Meyriez-Murten et à
la clinique Bethesda à Tschugg et neurologue spécialiste des effets du cannabis
sur la santé discute de ce sujet au micro de la 1ère. 

 

Réécoutez le sujet sur La 1ère. 
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